

<p align="center">ДОГОВОР (публичная оферта) № 322264001150</p> <p align="center">на участие в XXV международной научной конференции «Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети: управление, вычисление, связь» (DCCN 2022)</p> <p>г. Москва «01» 06 2022 г.</p>	<p align="center">AGREEMENT (public offer) № 322264001150</p> <p align="center">to participate in the XXV International Conference on “Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications” (DCCN 2022)</p> <p>Moscow «01» 06 2022</p>
<p>Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Российский университет дружбы народов» (далее – Исполнитель), в лице начальника Коммерческого управления Сагинбаевой Олеси Леонидовны, действующего на основании доверенности № 0036-09/22-49 от 18.03.2022, именуемое в дальнейшем «Университет», публикует настоящую публичную оферту (договор) на оказание услуг по организации участия в XXV международной конференции «Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети: управление, вычисление, связь (DCCN 2022)», адресованную неопределенному кругу лиц, именуемым в дальнейшем «Заказчик», чья воля будет выражена ими лично либо через уполномоченного представителя, на приведенных ниже условиях (далее по тексту - Договор).</p> <p>Настоящее предложение, согласно п. 2 ст. 437 Гражданского кодекса Российской Федерации (далее - ГК РФ), является публичной офертой (далее - Оферта).</p> <p>Настоящая Оферта публикуется на официальном сайте Университета в сети Интернет www.rudn.ru (далее - сайт Университета), а также на портале Единой информационной системы (ЕИС) https://portal.pfur.ru:4443/Default.aspx</p> <p>Настоящая Оферта вступает в силу с даты ее размещения на официальном сайте Университета.</p> <p>Университет вправе в любое время по своему усмотрению изменить условия Оферты или отозвать ее.</p> <p>В случае изменения Университетом условий Оферты, такие изменения вступают в силу с момента размещения измененных условий Оферты в сети Интернет, если иной срок не указан Университетом при их размещении. Эти изменения не действуют в отношении взаимных обязательств Университета и лиц, заключивших Договор до размещения измененных условий Оферты в сети Интернет.</p> <p>Моментом полного и безоговорочного принятия Заказчиком предложения</p>	<p>Federal State Autonomic Educational Institution of Higher Education “Peoples’ Friendship University of Russia (RUDN University)”, (hereinafter referred to as “the Contractor”) represented by Head of Commercial Department Saginbaeva Olesya Leonidovna, acting under the power of attorney № 0036-09/22-49 of 18.03.2022, hereinafter referred to as “the University” publishes this public offer (the agreement) for the provision of services for organizing participation in the XXV International Conference on “Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications (DCCN 2022)”, addressed to an indefinite number of persons hereinafter referred to as the “Customer” whose will shall be expressed personally or through an authorized representative, on the conditions set forth below (hereinafter referred to as the “Agreement”).</p> <p>This proposal, according to paragraph 2 of Art. 437 of the Civil Code of the Russian Federation (hereinafter referred to as the Civil Code of the Russian Federation) is a public offer (hereinafter referred to as the “Offer”).</p> <p>The Offer shall be published on the official website of the University in the Internet www.rudn.ru (hereinafter - the site of the University), as well as on the portal Unified Information System (EIS) https://portal.pfur.ru:4443/Default.aspx</p> <p>The Offer shall come into force from the date of its posting on the official website of the University.</p> <p>The University shall have the right to change the conditions of the Offer at its own discretion or withdraw it at any time.</p> <p>If the University changes the conditions of the Offer, such changes shall take effect from the moment of placing the changed conditions of the Offer in the Internet, unless another period is specified by the University upon their placement.</p> <p>These changes shall not apply to the mutual obligations of the University and the persons who concluded the Agreement before placing the changed conditions of the Offer in the Internet.</p> <p>The moment of full and unconditional acceptance by the Customer of the offer of the University to conclude the Agreement (that is, the</p>

<p>Университета заключить настоящий Договор (то есть акцептом Оферты), согласно п.п. 1, 3 ст. 438 ГК РФ, считается совершение Заказчиком действий, направленных на участие в XXV международной конференции «Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети: управление, вычисление, связь (DCCN 2022)», путем направления заявки и оплаты Заказчиком в пользу Университета организационного взноса за участие в соответствии с п.1.5. настоящего Договора.</p> <p>Выполняя вышеуказанные условия, Заказчик подтверждает свое желание участвовать в XXV международной конференции «Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети: управление, вычисление, связь (DCCN 2022)» в соответствии с настоящим Договором.</p>	<p>acceptance of the Offer), according to cl. 1, 3 Art. 438 of the Civil Code of the Russian Federation, it is considered that the Customer has committed to participate in the XXV International Conference on “Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications (DCCN 2022)” by sending an application and paying the registration fee for participation in accordance with p. 1.5. of the Agreement.</p> <p>Fulfilling the above conditions, the Customer confirms his desire to participate in the XXV International Conference on “Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications (DCCN 2022)” in accordance with the Agreement.</p>
<p>1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ</p> <p>1.1. В соответствии с настоящим Договором Заказчик поручает, а Университет принимает на себя обязательства (далее – услуги) по организации участия Заказчика в XXV международной конференции «Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети: управление, вычисление, связь (DCCN 2022)» (далее – Конференция) в соответствии с настоящим Договором и Пресс-релизом Конференции (Приложение №1 к настоящему Договору), являющимся неотъемлемой частью настоящего Договора.</p> <p>1.2. Время проведения Конференции: с 26 по 30 сентября 2022 года.</p> <p>1.3. Место проведения Конференции: г. Москва, РУДН, ул. Орджоникидзе, д. 3, зал 1, ауд. 214, 219, 218, онлайн формат с использованием MS Teams РУДН.</p> <p>1.4. Конференция проводится силами структурного подразделения Университета - Институтом прикладной математики и телекоммуникаций РУДН.</p> <p>1.5. Акцепт Оферты осуществляется путем последовательного совершения следующих действий:</p> <p>1.5.1. Оформить Заявку на участие в Конференции по форме в соответствии с Приложением №2 к настоящему Договору и направить Заявку по адресу электронной почты: dccn@rudn.ru. К заявке должна быть приложена статья Заказчика, оформленная в соответствии с требованиями, размещенными на официальном сайте Университета.</p> <p>1.5.2. После получения подтверждения от Университета, произвести оплату организационного взноса в порядке, предусмотренном разделом 3 настоящего Договора, и направить подтверждение оплаты по адресу электронной почты: dccn@rudn.ru.</p>	<p>1. GENERAL TERMS AND CONDITIONS</p> <p>1.1. In accordance with the Agreement the Customer orders and the University takes charge (hereinafter referred to service) of organization of Customer’s participation in the XXV International Conference on “Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications (DCCN 2022)” (hereinafter referred to as Conference) in accordance with the Agreement and Press release of the Conference (Appendix #1 to the Agreement) being an integral part of this Agreement.</p> <p>1.2. Time of the Conference: 26 – 30 September, 2022.</p> <p>1.3. Venue of the Conference: Moscow, RUDN University, Ordzhonikidze Str., 3, hall No. 1 and aud. 214, 219, 218; or online, using MS Teams RUDN.</p> <p>1.4. The Conference is organized by the structural subdivision of the University - the Institute of Applied Mathematics and Communications Technology, RUDN University.</p> <p>1.5. Acceptance of the Offer is carried out by the following actions:</p> <p>1.5.1. To register the Application for participation in the Conference in the form in accordance with Appendix #2 to the Agreement and send the Application to the following e-mail address: dccn@rudn.ru. The application must be accompanied by an article of the Customer, drawn up in accordance with the requirements posted on the official website of the University.</p> <p>1.5.2. After receiving the confirmation from the University, pay the registration fee in the order covered by Section 3 of this Agreement, and send a confirmation of payment to the following email address: dccn@rudn.ru.</p>

<p>1.6. Акцепт Оферты означает, что Заказчик согласен с обработкой его персональных данных в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации. Сроки обработки и архивного хранения персональных данных определяются в соответствии с требованиями действующего законодательства Российской Федерации (Гражданским кодексом РФ, Федеральным законом от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных», Федеральным законом от 22.10.2004 № 125 - ФЗ «Об архивном деле», Постановлением Правительства РФ от 15.09.2008 № 687 «Об утверждении Положения об особенностях обработки персональных данных, осуществляемой без использования средств автоматизации», Приказом Росархива от 20.12.2019 № 236 «Об утверждении Перечня типовых управленческих архивных документов, образующихся в процессе деятельности государственных органов, органов местного самоуправления и организаций, с указанием сроков хранения»), а также иными требованиями действующего законодательства Российской Федерации. Заказчиком предоставляются достоверные персональные данные. Университет не несет ответственности за последствия недостоверности предоставленных персональных данных.</p> <p>1.7. Заказчик подтверждает, что обладает исключительным правом на статью, направленную Университету для участия в Конференции, а также дает свое согласие на использование Университетом статьи путем размещения в сборнике трудов участников Конференции.</p>	<p>1.6. Acceptance of the Offer means that the Customer agrees with the processing of his personal data in accordance with the current legislation of the Russian Federation. The terms of processing and archival storage of personal data are determined in accordance with the requirements of the current legislation of the Russian Federation (Civil Code of the Russian Federation, Federal Law of July 27, 2006 No. 152-FZ "On Personal Data", Federal Law No. 125-FZ of October 22, 2004 "About archiving in the Russian Federation", Resolution of the RF Government № 687 "On approval of Regulation on particulars of non-automated personal data processing", by order of the Federal Archive dated 20.12.2019 No. 236 "On approval of the List of standard administrative archival documents generated in the course of the activities of state bodies, local governments and organizations, indicating the periods of storage"), as well as other requirements of the current legislation of the Russian Federation. The Customer provides the University with reliable personal data. The University is not responsible for the consequences of invalidity provided personal data.</p> <p>1.7. The Customer confirms that he has the exclusive right to an article sent to the University for participation in the Conference, and also agrees with the use of the article by the University by the means of publishing it in the Conference proceedings book.</p>
<p style="text-align: center;">2. ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН</p> <p>2.1. Университет обязан:</p> <p>2.1.1. Организовать Конференцию в порядке и на условиях, предусмотренных настоящим Договором и локальными нормативными актами Университета.</p> <p>2.1.2. Предоставить Заказчику право участия в Конференции после оплаты организационного сбора в порядке и на условиях, предусмотренных настоящим Договором.</p> <p>2.1.3. Обеспечить Заказчика информационными материалами, в том числе, сборником трудов участников Конференции.</p> <p>2.1.4. Своевременно размещать программу Конференции на официальном сайте Университета, а также вносимые в данную программу изменения.</p> <p>2.1.5. В случае изменения сроков проведения Конференции, уведомить об этом Заказчика не позднее 5 (пяти) рабочих дней до даты начала Конференции.</p>	<p style="text-align: center;">2. DUTIES OF THE PARTIES</p> <p>2.1. The University shall undertake to:</p> <p>2.1.1. Organize the Conference in the order and with the terms under the Agreement and local regulations of the University.</p> <p>2.1.2. Grant the Customer the right to participate in the Conference after payment of the registration fee in the order and with the terms under this Agreement.</p> <p>2.1.3. Provide the Customer with relevant information materials, including a collection of works of the Conference participants.</p> <p>2.1.4. Upload timely the program of the Conference and any changes to the program. to the official cite of the University.</p> <p>2.1.5. Notify the Customer of the change in Conference date not later than 5 (five) working days prior to the Conference start.</p>

<p>2.2. Заказчик обязан:</p> <p>2.2.1. Оформить заявку на участие в Конференции в порядке, предусмотренном настоящим Договором.</p> <p>2.2.2. Произвести оплату организационного сбора за участие в Конференции в полном объеме в порядке, предусмотренном разделом 3 настоящего Договора.</p>	<p>2.2. The Customer shall undertake to:</p> <p>2.2.1. To issue an application for participation in the Conference in the order under the Agreement.</p> <p>2.2.2. Make payment of the registration fee for participation in the Conference in full amount in order under Section 3 of the Agreement.</p>
<p>3. СТОИМОСТЬ УСЛУГ И ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ</p> <p>3.1. Стоимость участия Заказчика в Конференции (организационный взнос) составляет:</p> <p>1) 5000 (пять тысяч) рублей (в том числе НДС 20%), для российских участников и студентов российских вузов с соавторами;</p> <p>2) 4250 (четыре тысячи двести пятьдесят) рублей (в том числе НДС 20%), для российских участников, имеющих членство в IEEE;</p> <p>2) 500 (пятьсот) рублей (в том числе НДС 20%), для студентов и аспирантов РФ без соавторов;</p> <p>3) 180 (сто восемьдесят) евро (в том числе НДС 20%) для иностранных участников;</p> <p>4) 153 (сто пятьдесят три) евро (в том числе НДС 20%) для иностранных участников-членов ассоциации IEEE.</p> <p>3.2. Оплата производится Заказчиком авансовым платежом в полном объеме после получения подтверждения Университета по Заявке, путем перечисления денежных средств на расчетный счет Университета, указанный в настоящем Договоре, с обязательным указанием назначения платежа: «Оплата по договору оферты № 3222264001150 от 01.06.2022г. за участие в XXV международной конференции DCCN 2022. Код 0212206. Ф.И.О. Заказчика.</p> <p>Оплата может осуществляться в безналичном порядке, в том числе через Интернет портал Исполнителя https://portal.pfur.ru с использованием карт платежных систем Visa/MasterCard/МИР. Заказчик также вправе самостоятельно сформировать счет на оплату по номеру Заявки на Интернет портале Исполнителя https://portal.pfur.ru.</p> <p>3.3. Фактом оплаты является поступление денежных средств на счет Университета.</p> <p>3.4. Все расходы по перечислению денежных средств несет Заказчик.</p> <p>3.5. Транспортные расходы, расходы по проживанию, а также иные дополнительные расходы, связанные с участием в Конференции, Заказчик несет самостоятельно.</p>	<p>3. COST OF SERVICES AND PAYMENT PROCEDURE</p> <p>3.1. The cost of the Customer's participation in the Conference (registration fee) is:</p> <p>1) 5000 (five thousand) rubles for Russian citizens and students of Russian universities with co-authors;</p> <p>2) 4250 (four thousand two hundred and fifty) rubles for Russian citizens - members of IEEE.</p> <p>2) 500 (five hundred) rubles for Russian students and PhD students without co-authors;</p> <p>3) 180 (one hundred and eighty) euros for foreign participants;</p> <p>4) 153 (one hundred fifty three) euros for foreign participants - members of IEEE.</p> <p>3.2. The Customer shall make full advance payment after receiving the confirmation concerning the Application from the University by funds transfer to the current account of the University specified in the Agreement, with obligatory indication of the purpose of payment: «Payment under the Agreement on Public Offer No. 3222264001150 dd. «01» 06 2022 for the participation in the XXV International Conference DCCN 2022. Code 0212206. <i>First Name and Last Name of the participant</i>».</p> <p>Payment can be made in a non-cash order, including through the Internet portal of the Contractor https://portal.pfur.ru using Visa / MasterCard / MIR payment system cards. The customer also has the right to individually generate an invoice for payment using the number of the Application on the Internet portal of the Contractor https://portal.pfur.ru.</p> <p>3.3. The fact of payment shall be the receipt of funds to the account of the University.</p> <p>3.4. The Customer shall bear costs related to the funds transfer.</p> <p>3.5. The Customer shall bear transportation costs, accommodation expenses, as well as other additional costs associated with participation in the Conference.</p>
<p>4. СРОК ДЕЙСТВИЯ, ПОРЯДОК РАСТОРЖЕНИЯ ДОГОВОРА</p> <p>4.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента его заключения и действует до полного выполнения Сторонами своих обязательств.</p>	<p>4. DURATION OF THE AGREEMENT TERMINATION OF THE AGREEMENT</p> <p>4.1. The Agreement shall enter into force from the moment of its conclusion and shall be valid until the Parties fulfill their obligation.</p>

<p>4.2. Настоящий Договор может быть расторгнут досрочно по взаимному соглашению Сторон.</p> <p>4.3. Заказчик вправе отказаться от исполнения настоящего Договора в одностороннем порядке с обязательным уведомлением Исполнителя письменно, в том числе, посредством электронной почты.</p> <p>4.3.1. В случае отказа Заказчика от участия в Конференции до 20.09.2022 г. включительно, Университет, на основании письменного заявления Заказчика, возвращает стоимость организационного взноса в полном объеме.</p> <p>4.3.2. В случае отказа Заказчика от участия в Конференции после 20.09.2022 г., организационный взнос не возвращается.</p> <p>4.4. Университет вправе в одностороннем порядке расторгнуть настоящий Договор, при этом Заказчику возмещаются все понесенные последним расходы, связанные с выполнением обязательств по настоящему Договору.</p>	<p>4.2. The Agreement may be terminated ahead of time by mutual agreement of the Parties.</p> <p>4.3. The Customer shall be entitled to withdraw the Agreement prior to the Conference, provided that the Customer notifies the Contractor in writing, by e-mail or facsimile.</p> <p>4.3.1. The University shall return the full registration fee, if the Customer refuses to participate in the Conference before September 20, 2022 inclusive, on the basis of a written application of the Customer</p> <p>4.3.2. The registration fee shall not be refunded in case of registrations cancelled after 20 September 2022.</p> <p>4.4. The University has the right to terminate the Agreement unilaterally. In this case the University shall return to the Customer all the costs incurred by the Customer related to the fulfillment of obligations under this Agreement.</p>
<p style="text-align: center;">5. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН</p> <p>5.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по настоящему Договору Стороны несут ответственность, предусмотренную законодательством Российской Федерации и настоящим Договором.</p> <p>5.2. Стороны не несут ответственности при возникновении форс-мажорных обстоятельств (непредвиденных, необратимых, неконтролируемых явлений и событий: стихийных бедствий, забастовок и т.п.), о чем обязаны письменно известить другую сторону не позднее следующего дня их наступления с документальным подтверждением.</p> <p>5.3. Ответственным за исполнение настоящего Договора является заведующий кафедрой прикладной информатики и теории вероятностей факультета физико-математических и естественных наук РУДН, председатель оргкомитета конференции, профессор Самуйлов Константин Евгеньевич, e-mail: samuylov-ke@rudn.ru, тел 8(495)9550956.</p>	<p style="text-align: center;">5. LIABILITY OF THE PARTIES</p> <p>5.1. The parties shall be liable for non-performance or improper performance of their obligations under the Agreement and the legislation of Russian Federation.</p> <p>5.2. The Parties shall not be liable in the event of force majeure (unforeseeable, unavoidable, uncontrollable phenomena and events: natural disasters, strikes, etc.). They shall notify the other Party using documentary evidence in writing no later than the day of their occurrence.</p> <p>5.3. Samouylov Konstantin Eugenievich, the head of the Department of Applied Informatics and Probability at the Faculty of Physics and Mathematics and Natural Sciences, the chairman of the conference organizing committee, e-mail: samuylov-ke@rudn.ru, phone number 8(495)9550956, shall be responsible for the implementation of the Agreement.</p>
<p style="text-align: center;">6. РАЗРЕШЕНИЕ СПОРОВ</p> <p>6.1. Все споры и разногласия между Сторонами, возникающие из настоящего Договора, разрешаются путем переговоров.</p> <p>6.2. В случае недостижения соглашения путем переговоров заинтересованная Сторона направляет в письменной форме претензию, подписанную уполномоченным лицом. Претензия направляется любым из следующих способов:</p> <ul style="list-style-type: none"> - заказным письмом с уведомлением о вручении; - курьерской доставкой. В этом случае факт получения претензии должен подтверждаться распиской Стороны в ее получении. Расписка должна содержать наименование документа и дату его получения, а также фамилию, 	<p style="text-align: center;">6. SETTLEMENT OF DISPUTES</p> <p>6.1. All disputes and disagreements between the Parties arising from this Agreement shall be resolved through negotiations.</p> <p>6.2. If no agreement is reached through negotiations, the interested Party shall send in writing a claim signed by the authorized person. The claim shall be sent in any of the following ways:</p> <ul style="list-style-type: none"> - by registered mail with the delivery receipt; - courier delivery. In this case, the fact of receipt of the claim must be confirmed by the receipt of the Party in its receipt. The receipt must contain the name of the document and the date, as well as the name, initials, position and signature of the person who received the document.

<p>инициалы, должность и подпись лица, получившего данный документ.</p> <p>6.3. Сторона, в адрес которой направлена претензия, обязана ее рассмотреть и о результатах уведомить в письменной форме другую Сторону в течение 14 (четырнадцати) календарных дней со дня получения претензии.</p> <p>6.4. В случае если спор не урегулирован в претензионном порядке или ответ на претензию не получен в течение указанного в п.6.3. настоящего Договора срока, спор передается на рассмотрение в суд соответствующей компетенции на территории Российской Федерации.</p>	<p>6.3. The party to whom the claim is directed shall be obliged to consider it and notify the other Party in written form within 14 (fourteen) calendar days from the date of the claim receipt.</p> <p>6.4. In case the dispute is not settled in a claim procedure or the answer to the claim is not received within the time specified in clause 6.3. of the Agreement, the dispute shall be submitted to the competent jurisdiction in the territory of the Russian Federation for consideration.</p>
<p align="center">7. РЕКВИЗИТЫ</p> <p>Платежные реквизиты для перечисления денежных средств в рублях РФ: Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Российский университет дружбы народов» Адрес: 117198, г. Москва, ул. Миклухо-Маклая, 6 ОКВЭД 85.22 ОКПО 02066463 ОКАТО 45293578000 ИНН 7728073720, КПП 772801001 ОГРН 1027739189323 Получатель: Филиал «Центральный» Банка ВТБ (ПАО) г. Москва р/счѐт: 40503810700054000001 БИК: 044525411 К/с 30101810145250000411</p> <p>Платежные реквизиты для перечисления денежных средств в евро: BANK NAME: AO Raiffeisenbank (17, Troitskaya Str.) Moscow SWIFT: RZBM RU MM IBAN: 40503840400000000001 BENEFICIARY: People’s Friendship University of Russia ADDRESS: Miklukho-Maklay Str. 6, 117198 Moscow, Russia CORRESPONDENT ACCOUNT:001-55.025.928; CITIBANK NA, New York, USA (SWIFT – RZBA AT WW)</p>	<p align="center">7. PAYMENT DETAILS</p> <p>The payment details for funds transfer in Russian rubles: Federal State Autonomic Educational Institution of Higher Education «RUDN University» Address: Miklukho-Maklaya Str. 6, 117198 Moscow ОКВЭД (All-Russian Classifier of Types of Economic Activity) 85.22 ОКПО (All-Russian Classifier of Enterprises and Organizations) 02066463 ОКАТО 45293578000 ИНН (Individual Taxpayer Number) 7728073720, КПП (Industrial Enterprises Classifier) 772801001, ОГРН (Primary State Registration Number) 1027739189323 Bank account number: 40503810900054000001 БИК (Bank Identification Code) 044525411 К/с (Correspondent account) № 30101810145250000411</p> <p>The payment details for funds transfer in EURO: BANK NAME: AO Raiffeisenbank (17, Troitskaya Str.) Moscow SWIFT: RZBM RU MM IBAN: 40503840400000000001 BENEFICIARY: People’s Friendship University of Russia ADDRESS: Miklukho-Maklay Str. 6, 117198 Moscow, Russia CORRESPONDENT ACCOUNT: No.36343873; CITIBANK NA, New York, USA (SWIFT – CITI US 33)</p>
<p align="center">Начальник Коммерческого управления</p> <p align="center">О.Л. Сагинбаева</p>	<p align="center">Head of Commercial Department</p> <p align="center">O.L. Saginbaeva</p>



к Договору (публичной оферте)
на участие в XXV международной конференции «Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети:
управление, вычисление, связь» (DCCN 2022)
№ 3222264001150 от «01» 06 2022г.

Пресс-релиз Конференции

Тип мероприятия: международная конференция

Название мероприятия: XXV международная научная конференция «Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети: управление, вычисление, связь» (DCCN 2022)

Дата проведения: 26.09.2022 – 30.09.2022 на базе Российского университета дружбы народов (РУДН) пройдет XXV международная научная конференция «Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети: управление, вычисление, связь» (DCCN 2022).

Краткая справка о мероприятии: Партнерами конференции выступают Российская академия наук, Институт проблем управления им. В.А. Трапезникова РАН, Национальный исследовательский Томский государственный университет, Институт информационных и коммуникационных технологий Болгарской Академии наук. Представителем от РУДН выступает кафедра прикладной информатики и теории вероятностей. Членом международного управляющего комитета конференции от РУДН является проф. К.Е. Самуйлов.

На конференции предполагается рассмотреть работы по темам: «Оптимизация архитектуры компьютерных и телекоммуникационных сетей», «Управление в компьютерных и телекоммуникационных сетях», «Оценка производительности и качества обслуживания в беспроводных сетях», «Аналитическое и имитационное моделирование коммуникационных систем последующих поколений», «Беспроводные сети 4G/5G и технологии сантиметрового и миллиметрового диапазона радиоволн», «RFID-технологии и их применение в интеллектуальных транспортных сетях», «Интернет вещей, носимые устройства, приложения распределенных информационных систем», «Распределенные системы и системы облачного вычисления, анализ больших данных», «Вероятностные и статистические модели в информационных системах», «Теория очередей, теория надежности и их приложения», «Высотные беспилотные телекоммуникационные платформы».

Принятые работы будут входить в базу цитирования РИНЦ, избранные труды будут входить в международные базы цитирований Scopus и Web of Science.

Сайт конференции: <https://dccn.ru/>

Места проведения: Российский университет дружбы народов (здание на ул. Орджоникидзе, д.3).

Контактное лицо: Салпагаров Солтан Исмаилович, *E-mail:* salpagarov-si@rudn.ru

Сопредседатель Программного комитета DCCN 2022:

1. Самуйлов К.Е. — доктор технических наук, профессор, зав. кафедрой прикладной информатики и теории вероятностей факультета физико-математических и естественных наук РУДН
E-mail: samuylov-ke@rudn.ru

Сопредседатели Оргкомитета конференции DCCN 2022:

1. Самуйлов К.Е. — доктор технических наук, профессор, зав. кафедрой прикладной информатики и теории вероятностей факультета физико-математических и естественных наук РУДН
E-mail: samuylov-ke@rudn.ru
2. Вишневский В.М. — доктор технических наук, профессор, зав. лабораторией ИПУ РАН
E-mail: dccn@rudn.ru

Press release of the Conference

Type of the event: International Conference

Conference name: XXV International Conference on “Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications” (DCCN 2022)

Date: 26.09.2022 – 30.09.2022

Abstract of the name of Conference:

The RUDN University will be hosting the XXV International Conference on “Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications” (DCCN 2022). The Conference will take place in Moscow, Russia, on 26 – 30 September 2022.

Brief information: The Russian Academy of Sciences (RAS), the V.A. Trapeznikov Institute of Control Sciences of RAS (ICS RAS, Russia, Moscow), the Peoples’ Friendship University of Russia (RUDN University, Russia, Moscow), the National Research Tomsk State University (NR TSU, Russia, Tomsk), and the Institute of Information and Communication Technologies of Bulgarian Academy of Sciences (Bulgaria, Sofia) jointly organize XXV International Conference on “Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications” (DCCN 2022).

The Conference will bring together researchers and developers from academia and industry across various countries working in the area of theory and applications of distributed computer and telecommunication networks, mathematical modeling, methods of control and optimization of distributed systems, by offering them a unique opportunity to share their views as well as discuss the perspective developments and pursue collaboration in this area. The DCCN 2022 conference is a continuation of traditional, international DCCN series, which were held in Russia, Bulgaria, and Israel over the recent 20 years. The working languages of the Conference are Russian and English.

The accepted papers will be published in a Proceedings volume (included into the Russian Science Citation Index) prior to the beginning of the Conference. After a peer review, submissions in English will also appear as a stand-alone volume of selected extended papers in the Communications in Computer and Information Science (CCIS) series by Springer (indexed in Scopus and Web of Science).

Venue of the conference: Conference will take place in the premises of the RUDN University (Ordzhonikidze street, 3).

Contact person: Soltan I. Salpagarov, *E-mail: salpagarov-si@rudn.ru*

Chairmen of the program committee:

1. K.E. Samouylov, professor, Head of the Department of Applied Informatics and Probability Theory at RUDN University

Co-chairmen of the organizing committee:

1. K.E.Samouylov, professor, Head of the Department of Applied Informatics and Probability Theory at RUDN University, *E-mail: samuylov-ke@rudn.ru*
2. V.M. Vishnevsky, professor, Head of Laboratory of Network Systems Control at ICS RAS, *E-mail: dccn@rudn.ru*

Заявка

1. Я, _____,
(фамилия, имя, отчество)

_____ года рождения, паспортные данные: серия _____ № _____
выдан(кем) _____ дата дачи _____

именуемый(ая) в дальнейшем «Заказчик», настоящей Заявкой выражаю намерение принять участие в XXV международной конференции «Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети: управление, вычисление, связь» (DCCN 2022) (далее – Конференция), которая состоится в период с 26 по 30 сентября 2022 года, и заключить Договор (публичную оферту) на участие в XXV международной научной конференции «Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети: управление, вычисление, связь» (DCCN 2022) № 3222264001150 от «01» 06 2022г (далее – Договор).

Сведения об участнике Конференции (все графы заполняются без сокращений):

1.	Страна	
2.	Город	
3.	Место работы или учебы (вуз, кафедра и т.п.)	
4.	Должность	
5.	Ученая степень, звание	
6.	Название и ID статьи	
7.	Телефон	
8.	E-mail	

2. Условия Договора мне разъяснены и понятны.
3. Настоящим подтверждаю, что исключительные права на использование статьи, направляемой для участия в Конференции, принадлежат мне.
4. Настоящим даю согласие на использование Университетом направляемой мною статьи для размещения в сборнике трудов участников конференции.

ФИО

подпись

дата

Annex 2
to the agreement (public offer)

to participate in the XXV International Conference on "Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications" (DCCN 2022)
№ 322264001150 dd. «01» 06 2022

Application

1. I, _____, _____
(name and surname)
_____ year of birth, _____ passport information:

hereinafter referred to as "the Customer", I hereby express my intention to participate in the XXV International Conference on "Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications" (DCCN 2022) (hereinafter - the Conference), which will be held from 26 to 30 September 2022, and also I express the intention to conclude the agreement (public offer) to participate in the XXV International Conference on "Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications" (DCCN 2022) № 322264001150, dd. «01» 06 2022 (hereinafter – the Agreement).

Information about the participant of the Conference (all fields are filled without abbreviations):

1.	Country	
2.	City	
3.	Affiliation (place of work or study)	
4.	Position	
5.	Academic degree	
6.	Article title and ID	
7.	Phone	
8.	E-mail	

2. The terms of the Agreement are explained to me and understood.
3. I hereby confirm that the exclusive rights to use the article sent for participation in the Conference belong to me.
4. I hereby consent to the use by the University of the article, I sent to be placed in the Conference proceedings book.

Name and surname

signature

date

**Форма согласия на обработку персональных данных участника научно – технического мероприятия,
проводимого на базе РУДН
XXV международная конференция
«Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети: управление, вычисление, связь» (DCCN 2022)**
наименование мероприятия

Я, _____ (далее – Субъект),
(фамилия, имя, отчество)

Зарегистрирован (а) по адресу: _____

Документ, удостоверяющий личность: _____
(наименование документа, серия, номер, дата выдачи документа)

и наименование органа, выдавшего документ)
в соответствии с ч.4 ст. 9 Федерального закона от 27.07.2006 № 152 - ФЗ «О персональных данных», даю согласие) свободно, своей волей и в своих интересах на обработку моих персональных данных (далее – ПДн) федеральному государственному автономному образовательному учреждению высшего образования «Российский университет дружбы народов» (далее – Оператор), расположенному по адресу: 117198, г. Москва, ул. Миклухо – Маклая, д. 6, на совершение следующих действий (операций) или совокупности действий (операций) с использованием средств автоматизации или без использования таких средств с ПДн: сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (предоставление, доступ) включая трансграничную передачу данных на территории иностранных государств, блокирование, удаление, уничтожение ПДн, в целях участия в научно – техническом мероприятии, проводимом на базе РУДН, а также оформления, тиражирования и публикации материалов указанного научно – технического мероприятия, в том числе для представления отчетности в Министерство науки и высшего образования Российской Федерации, Российский научный фонд, Российский фонд фундаментальных исследований, а также в Центр информационных технологий и систем органов исполнительной власти.

Оператор, с моего настоящего согласия, имеет право включать мои персональные данные, указанные ниже, в материалы научно – технических мероприятий, проводимых на базе РУДН, тиражировать и публиковать их, в том числе вносить в библиометрические базы данных и передавать их с использованием информационно – телекоммуникационной сети «Интернет».

Субъект дает согласие на включение его персональных данных, указанных ниже, в общедоступные источники персональных данных, утвержденные приказом ректора РУДН, в целях информационного обеспечения научной деятельности Оператора, в связи с участием в научно – техническом мероприятии.

Перечень персональных данных на обработку которых дается согласие: фамилия, имя, отчество (при наличии), данные документа, удостоверяющего личность (серия, номер, кем и когда выдан)ученая степень, ученое звание; адрес электронной почты, контактный телефон; SPIN РИНЦ, SCOPUS и WOS AuthorID, а также другие данные о научной деятельности Субъекта, находящиеся в общедоступных источниках.

Данное согласие может быть отозвано Субъектом на основании направленного в адрес Оператора письменного заявления в установленном порядке. Субъект предупрежден о последствиях отзыва настоящего Согласия на обработку персональных данных.

Субъект ознакомлен с действующей политикой в отношении обработки и защиты персональных данных субъектов ПДн в РУДН.

Настоящее согласие действует 5 лет.

Субъект по письменному запросу имеет право на получение информации, касающейся обработки его ПДн.

(собственноручная подпись Субъекта)

(фамилия, имя, отчество (при наличии) Субъекта)

« » ____ 20 __ года

- (для электронной регистрации) – в случае моего участия в НТМ обязуюсь собственноручно подписать данную форму в период проведения НТМ; в случае моего неучастия в конференции в НТМ прошу уничтожить мои персональные данные в порядке, установленном законодательством Российской Федерации.

Приложение №3
к Договору (публичной оферте)
на участие в XXV международной конференции «Распределенные компьютерные и телекоммуникационные сети:
управление, вычисление, связь» (DCCN 2022)
№ 3222264001150 от «01» 06 2022г.

Образец платежного документа

Филиал «Центральный» Банка ВТБ (ПАО) г. Москва		БИК	044525411		
Банк получателя		К/с. №	30101810145250000411		
7728073720	772801001	Сч.№	40503810700054000001		
РУДН		Вид оп.	01	Срок плат.	5
Получатель		Наз.		Очер.плат.	
		Пл.		Рез.поле	
		Код			
	45905000	0	0	0	0

Назначение платежа: «Оплата по договору оферты № 3222264001150 от «01» 06 2022г. за участие в XXV международной научной конференции DCCN 2022. Код 0212206». ФИО Заказчика (где *Фамилия И.О.* – фамилия и инициалы участника).

Annex 3
to the agreement (public offer)

to participate in the XXV International Conference on “Distributed Computer and Communication Networks: Control, Computation, Communications” (DCCN 2022)
№ 322264001150 dd. «01» 06 2022

Sample of payment document

Branch «Central» Bank VTB Moscow		Bank identificat ion code	044525411 30101810145250000411			
Payee's bank		Count. No.				
7728073720	772801001	Count. No.	40503810700054000001			
Recipient		Вид	01	Payment term.	5	
		Purpose of payment		order of payments		
		The code		Result field		
	45905000	0	0	0	0	0

Purpose of payment: «Payment under the agreement (public offer) No. 322264001150 «01» 06 2022 to participate in the XXV International Conference DCCN 2022. Code 0212206. *First Name, Last Name*»